



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Vendredi 30 septembre 2022

1^{re} lecture : Job 38, 1. 12-21 ; 40, 3-5

Évangile : Lc 10, 13-16

En ce temps-là, Jésus disait : « *Malheureuse es-tu, Corazine ! Malheureuse es-tu, Bethsaïde ! Car, si les miracles qui ont eu lieu chez vous avaient eu lieu à Tyr et à Sidon, il y a longtemps que leurs habitants auraient fait pénitence, avec le sac et la cendre.*

D'ailleurs, Tyr et Sidon seront mieux traitées que vous lors du Jugement.

Et toi, Capharnaüm, seras-tu élevée jusqu'au ciel ? Non ! Jusqu'au séjour des morts tu descendras !

Celui qui vous écoute m'écoute ; celui qui vous rejette me rejette ; et celui qui me rejette rejette celui qui m'a envoyé. »



Jésus fustige tous ceux qui, malgré les miracles qui ont eu lieu chez eux, ne se sont pas convertis. Mais quels sont aujourd'hui encore ces miracles qui ont lieu chez nous ? Tout d'abord le miracle de la Parole par laquelle Dieu nous rejoint pour nous parler au cœur. Ensuite, le miracle de sa Présence en Jésus Christ dans le mystère de l'Eucharistie. Dieu vient établir sa demeure au milieu de nous. « *Quelle est en effet la grande nation dont les dieux soient aussi proches que le Seigneur notre Dieu est proche de nous ?* » (Dt 4, 7) Nous pouvons, ce qui est incroyable, écouter, voir, rencontrer chaque jour le Seigneur... mais nous préférons souvent regarder ailleurs, écouter d'autres voix.

Bonne journée

P. Mickaël